

Von der Natur für die Natur – Junger Wanderfalke gerettet



Foto:

Junges Wanderfalken-Männchen; © OAW

Ein diesjähriger Wanderfalke kam am 16. Mai 2024 über die ICARA Tierrettung auf die [Greifvogel- und Eulenschutzstation OAW des Naturschutzbundes Oberösterreich](#).

Der Vogel wurde von der Tierhilfe Gusental aus dem 22. Stock am Messegelände in Wels mit einem Gewicht von 565 Gramm geborgen und danach mit einem Alu-Ring der Österreichischen Vogelwarte wissenschaftlich markiert. Einige Tage später überstellte der Betreuer der Schutzstation, Konsulent Reinhard Osterkorn den männlichen Jungvogel zu zwei erwachsenen weiblichen Wanderfalken-Dauerpfleglingen, die ihn seither als Ammenmütter bestens versorgen.

Eine Rückgabe in die Natur ist nach Erwerb der entsprechenden Flugfähigkeiten im Juni angedacht.

26.05.2024